

CCA News



12/01/2026 | #283

[LISTA DE PRECIOS CÁMARA VAL AQUÍ](#)

RENAULT SUMMER EXPERIENCE



Durante los meses de enero y febrero, Renault está presente en Cariló con un stand donde el público puede ver los últimos lanzamientos, con la novedad del Renault Boreal que se presenta en avant-première al público de Argentina. También, está en Pinamar con Renault Care Service donde se ofrece servicios de mantenimiento, cambios de aceite y filtro y test drives urbanos.

VW EN CARILÓ



Hasta el 28 de febrero, la marca está presente en Cariló con un stand renovado en Divisadero 1470. Los

visitantes se encontrarán con el Tera, los nuevos Taos y Tiguan, los renovados Nivus y T-Cross, el deportivo Vento GLI y una Amarok Hero, con motor V6, en un nuevo color para los fanáticos de la pick-up. También, hay un espacio para los más chicos, inspirado en el personaje "Stitch".

LG Y LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL



Presente en el CES 2026 presentó un espacio de experiencia inmersiva que dará vida a la visión de movilidad futura de la compañía a través de la IA. La exhibición invitó a experimentar cómo la IA puede remodelar las áreas del conductor, del pasajero delantero y de los asientos traseros, reinventando toda la cabina como un espacio centrado en el ser humano, diseñado para mejorar cada viaje.

EDITOR: Alberto Príncipe

DIRECTOR PERIODÍSTICO: Roberto Neme

EBRO TRACCIÓN TOTAL



El EBRO s900 PHEV 4x4 marca un hito en la historia de la marca al convertirse en el primer modelo equipado con un sistema de tracción total. Esta se basa en la combinación de tres motores eléctricos y un motor térmico, con un planteamiento claramente orientado a la electrificación. Dos de los motores eléctricos actúan sobre el eje delantero, integrados junto a la transmisión automática 3DHT de tres relaciones, mientras que un tercer motor eléctrico independiente se encarga del eje trasero, lo que permite disponer de tracción total sin necesidad de un árbol de transmisión mecánico. Gracias a esta arquitectura, el sistema de tracción total es completamente variable e inteligente, capaz de funcionar de manera predictiva según las condiciones de adherencia, el modo de conducción seleccionado y las demandas del usuario.

MÁXIMO EQUIPAMIENTO Y CONFORT



La marca SYM presentó el maxiscooter MAXSYM GT. Viene equipado con un motor monocilíndrico de 399 cc, que desarrolla 34 CV a 6.750 rpm y un par máximo de 38,1 Nm a 5.250 rpm, ofreciendo un rendimiento ideal para circular con soltura tanto en ciudad como en vías rápidas. Su entrega progresiva y su eficiencia lo convierten en un aliado perfecto para el uso diario. Con un peso de 215 kg en orden de marcha, el conjunto ofrece una relación peso/potencia que garantiza una conducción ágil y estable. En seguridad trae sistema ABS, TCS, ABL, Dashboard LCD Digital y Smart Key. Está disponible en dos colores (gris y blanco).



UN PROTOTIPO ESPECIAL

Audi estuvo mucho tiempo tratando de dar forma a este GT50 para recordar su motor de cinco cilindros. Para conseguirlo, trabajaron en seis partes de plástico reforzado con fibra de vidrio para la carrocería, con labores que fueron desde dar forma a los moldes hasta aplicar la pintura. El resultado es un coche muy voluminoso en el que destaca tanto la parte delantera como trasera. Motor TFSI de cinco cilindros de 2.5L y 400 CV con par de 500 Nm. Acelera de 0 a 100 km/h en solo 3,8 segundos y su velocidad máxima es de 300 km/h.

NISSAN Z La séptima generación de este deportivo se exhibe en el stand de la marca en Cariló. Concebido para priorizar la experiencia de manejo, combina diseño contemporáneo, tecnología y una puesta a punto para el disfrute al volante. Motor V6 biturbo de 3.0L y 400 CV con 475 Nm de torque, con opciones de caja manual de 6 marchas o automática de 9.



nuestrosautos





UNA CREACIÓN ÚNICA

El fabricante argentino Iconic Auto Sports presenta el nuevo SP40 Restomod Speedster, un tributo al legendario Modelo 40 de 1934. Desde su carrocería de fibra de carbono y detalles de aluminio hasta su motor Ford Coyote V8 de 480 CV y su chasis moderno diseñado, honra el espíritu que definió el diseño atemporal y la visión automotriz innovadora de Edsel Ford. El interior trae una selección de cueros, molduras de nogal, aluminio mecanizado a mano y detalles de fibra de carbono.



KIA VERANO 2026

Con un stand en Costa Esmeralda, Parador Punta Norte, la marca coreana sorprende con la exhibición destacada de Tasman, la primera pick-up mediana a nivel mundial, destinada a redefinir el lenguaje de diseño convencional y conservador que ha caracterizado al segmento en el país. Se comercializará a partir de mitad de 2026. Además, el público podrá conocer al K4, un sedán compacto fabricado en México.



WRANGLER ANIVERSARIO

Jeep presentó el Moab 392, una edición limitada de la marca. Está equipado con el motor HEMI V8 de 6.4L y 470 CV, basado en el acabado Rubicon de la carrocería de 4 puertas. Identifiable por su color púrpura, está equipado con llantas de 17", neumáticos todoterreno de 35", relaciones más cortas, escape doble, toma de aire sobre el capó, taloneras, asientos tapizados en cuero Nappa, equipo de sonido Alpine, en techo eléctrico Sky One-Touch y cabrestante Warn.

CONSERVADOR CON NUEVO TOQUE

Skoda vuelve a dar vida al 1000 MBX, una coupé 2+2 que se fabricó en la década de 1960. En cuanto a su estética, dispone de un frontal sin parrilla, aunque se aprecia una especie de faldón en la parte más baja, que permite que se una la luz en su totalidad. Los faros están encima de esta línea, con 4 puntos de diferentes medidas, dejando el logo en el centro. El interior trae un salpicadero como un módulo ovalado cubierto de cristal en el que se proyectan imágenes. La potencia pasó de 42 CV en 1966 a los 52 CV en 1968.



SKODA DESIGN